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[773] 訂正  2008年6月6日 6時38分

裕樹 さん  e-mail 

増添大臣→桝添大臣でした。

[772] おはようございます  2008年6月6日 6時23分

裕樹 さん  e-mail 

今朝のNEWSより 
 
タバコ１箱1000円に。 
消費税を上げない代わりに、タバコ１箱1000に値上げするらしい。増添大臣も賛成し
てる様で、値上げは避けられないだろう。私は、幸い禁煙外来で治療し禁煙に成功
し、２年半１本も吸ってないです。今は、タバコの煙りにさえ耐えられない。タバコを大
幅値上げする事に私も大賛成だが、愛煙家の方には益々厳しい事態になりそうです
ね。

[771] 東京都障害者スポーツ大会！！  2008年6月5日 22時32分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
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明後日は銀杏からも参加されるようですが、東京都障害者スポーツ大会が行われる
ようです。国士無双の情報では、銀杏からは５名が参加されるようですが、頑張って下
さい！！ 
概要は、以下の通りです。 
 
 
都内最大の障害者スポーツの祭典 
「第９回東京都障害者スポーツ大会」を開催します！ 平成20年5月16日 福祉保健
局 
 
 東京都は、障害者の方々がスポーツを通じて、自らの体力の維持増進及び社会へ
の参加と相互の交流を促進させるとともに、都民の障害者に対する理解の増進を図
り、障害者の自立の促進に寄与することを目的に、「第９回東京都障害者スポーツ大
会」を開催します。 
 なお、今大会から、内部障害者が参加できる種目を正式競技として実施します。 
 
１ 総合開会式 
１ 日時 
 平成２０年５月３１日（土曜日） １０時００分～１０時３０分 
 
２ 場所 
 駒沢オリンピック公園総合運動場（陸上競技場） 
 （世田谷区駒沢公園１－１） 
 
３ 内容 
国旗等入場  
炬火入場  
主催者等挨拶  
祝辞  
選手宣誓  
 
２ 大会参加人数 
 約７，５００人 
 （身体障害者 １，７００人、知的障害者 ５，５５０人、精神障害者 ２５０人） 
 
精神が２５０名というのは少し寂しいですが、競技に参加される方、応援に行かれる
方、皆さん頑張って下さい！！ 
 
 
 
  

[770] 自立支援法、１割負担違憲訴訟の話  2008年6月4日 21時36分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
今度は、自立支援法による施設利用料１割負担違憲訴訟の話です。 
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障害者自立支援法：１４人、集団提訴へ 「障害者１割負担は違憲」 
 
 障害者自立支援法に基づき福祉サービス利用料に原則１割の自己負担を課すの
は、障害者差別で憲法の「法の下の平等」に反するとして、埼玉県に住む知的障害の
女性が３日、居住する市に負担の全額免除を申請した。今月中に大阪、滋賀、広島の
１府２県に住む身体・知的・精神障害の男女（２０～６０代）少なくとも計１３人が同様の
免除申請を行う。１４人は今秋にも同法の廃止を求めて集団提訴に踏み切る方針だ。 
 
 同法を巡る負担免除申請は、０６年１０月の全面施行後初めて。弁護士や、国内外
で活動する障害者団体「日本障害者協議会」、「ＤＰＩ（障害者インターナショナル）日本
会議」が、訴訟に向け申請者たちをサポートしている。免除申請をする１４人は、いず
れも入所施設や生活介護のサービスを利用し、自己負担額は最大で月約２万５０００
円に上る。 
 
 申請者たちは「障害者が生きるため不可欠な支援に、当事者責任で負担を課すの
は、障害のない人に『吸った酸素の代金を払え』と言うのと同じ。不平等な制度自体が
問題で、軽減策では解決できない」と同法の廃止を訴えている。【夫彰子】 
 
毎日新聞 2008年6月4日 東京朝刊 
 
このような訴訟どんどん、日本各地で行われると良いと思います。 
障害者だからといって、泣き寝入りするのではなく、悪いことは悪いと言える社会の確
立して欲しいものです。 
 
 

[769] 豊橋のワナスの話  2008年6月4日 21時29分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、書き込み読みました。 
国士無双のこと褒めてくだり有難うございます。 
嬉しいですが、国士無双は自分のことで精一杯で、人徳はありませんので悪しからず
<m(__)m> 
ところで、パソコンを開いて掲示板見ていたらネット情報到着したので書き込みしま
す。 
 
愛知 精神障害者が集う場に 来月、豊橋にクラブハウス開所 2008年6月1日 
  
 精神障害のある人たちが協力して食事作りや事務作業、清掃に取り組み、自立と社
会参加につなげる「クラブハウス ワナス」が７月、豊橋市内に開所する。国内６カ所
目で、県内では初めて。孤立しがちな精神障害者が「独りじゃない」と思える場所にし
ようと、メンバーらは準備に奮闘している。 
 
 クラブハウスは精神障害者の自助活動をベースに１９４０年代、米国で始まった。現
在では３０カ国、３００カ所を数える。合言葉は「Ｗｅ ａｒｅ ｎｏｔ ａｌｏｎｅ」。「ワナス（ＷＡ
ＮＡＴＨ）」はその頭文字に豊橋のＴとハウスのＨを加えた。 
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 メンバーは調理や掃除洗濯、受け付け業務などから選んで活動。何時に来ても、帰
っても良い。ミーティングが頻繁にあり、体調や活動計画を話し合う。メンバー同士が
支え合い、自分が必要とされている感覚を取り戻すことに主眼が置かれる。 
 
 「家に閉じこもっていることが多かった」と、ワナスのメンバー中尾剛大さん（２７）。昨
年、岐阜県各務原市のハウスを見学して新鮮に感じ、知人で豊橋市南瓦町のＮＰＯ法
人「福祉住環境地域センター」の加藤政実代表（５８）に持ち掛けた。 
 
 障害者の就労支援に取り組む加藤さんは「特に精神障害は、就労の手前で社会参
加のプロセスをつくる場所が少ない」とハウス設立に賛同。施設の１室を利用し、同セ
ンターが運営することにした。 
 
 ４月に準備を始め、現在、メンバーは５人。寄付を募り備品集めに奔走している。
（問）同センター＝電０５３２（５２）４３１５ 
 
 （日下部弘太） 
 
精神障がい者は（国士無双も含めて）孤独感がどなたでもあるようですが、このような
施設見つけて孤独感なくして欲しいものです。 
 
 

[767] 国士無双さん、お元気そうで何よりです!(^^)!  2008年6月3日 21時4分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は国士無双さんが某銀杏に見えました。 
お元気そうで何よりです。 
 
国士無双さんが訪れるとほかの某銀杏のメンバーや職員さんたちが歓迎してくれると
は国士無双さんのご人徳だと思います。 
 
ブルーアイズも国士無双さんと少しお話をしましたが 
あまり楽しいお話もできなかったのは適性検査の対人性１ポイントの成績からでどう
かご容赦ください。 
 
それではみなさん、週の真ん中をがんばっていきましょう。 
 

[766] 銀杏巡り  2008年6月3日 19時27分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、午後から文京区障害者就労支援センターに行き、６月９日に国士無双の職
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場訪問してくださるとのことで、打ち合わせに行ってきました。 
そんなに長い時間は割けられないようですが、今後の就労継続のためにも一度職場
で国士無双がどんな仕事しているのか、見学されるそうです。 
 
その後、銀杏に顔を出しました。 
昨日セカンドで午前中作業したので、セカンドでは３０分ぐらい、作業をして、メンバー
さんと雑談して、職員さんに就労支援センターの職場訪問の件報告しました。 
その後、ブルーアイズさんやレオンさんにお会いしたいと思い、ファーストに顔を出しま
した。国士無双がファーストの入り口まで行くと、ブルーアイズさんが佇んでいらっしゃ
り、お元気なご様子拝見し、少し雑談しました。 
ファーストではブルーアイズさんの隣で、４０分ぐらい作業し、そばにいらしゃったＴメン
バーさんや、ブルーアイズさんと、雑談しながら作業しました。 
ファーストではジャズが流れていて、ちょっと変わった気分で作業できました。 
ブルーアイズさんは、作業中もお元気そうで何よりでした(^_^) 
話し合いも短時間ですが、参加しましたが、Ｓ職員から今週の土曜日に駒沢陸上競技
場で障害者スポーツ大会があるとのご報告があり、ファーストのメンバーの方も参加
する方、応援に行かれる方、含め、土曜日も本郷三丁目に集合するようです。 
 
その後、三丁目に赴きました。Ｋ職員さんが国士無双のことを覚えていてくださって、
元気に挨拶されて、国士無双も少し緊張してましたが、気分がほぐれました。 
しばらく作業をしていると、管理人さんが用事から戻っていらっしゃり、三丁目の様子
や、国士無双の仕事のこと尋ねてくださり、仕事のストレスも少し吹き飛びました。 
作業では、本の封入作業をし、のりづけしたものを結束するのですが、国士無双は三
丁目の結束機を故障させたようで、管理人さんにご迷惑をかけてしまいました<m(__)
m> 
 
その後、又セカンドに戻り、職員さんから銀杏２０周年の記念式典が９月２１日にある
との事で、是非参加して下さいと言われ、嬉しかったですが、そのころの職場の状況
で参加できるか分からないので、即答はしませんでした。 
 
こんなところが、国士無双の今日の銀杏巡りの報告です。 
ではでは、明日から又、仕事ですが、無理せず頑張ります！！ 

[765] Ｍ君、人柄の良いかたのようですね  2008年6月2日 20時15分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日はＭ君が某銀杏のメンバーとして来た最初の日でした。 
元気な方でしたが某銀杏のみんなのにぎやかさにはびっくりされたようで 
最初はタジタジといった感じでしたが 
いつの間にか某銀杏に初日にしてなじんでいました。 
Ｍ君は人柄の良いかたのようですね。 
でも本人のあずかり知らぬところでこんなことを書いても悪いような気がしますので 
ここいら辺にします。 
 
Ｋ職員さんも某銀杏でスムーズに溶け込まれたようで何よりです。 
しかしＫ職員さんのいない某銀杏もなんだか寂しいものです。 
Ｋ職員さんは某銀杏でみんなから頼りにされていたので某銀杏でもきっと大丈夫だと
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思います。 
某銀杏のみなさん、９月まで協力してあげてくださいね。 
 
国士無双さん、明日は某銀杏は大忙しです。猫の手も借りたいくらいです。 
某銀杏に顔を出していただいて１０分でも手伝っていただいたらまことにありがたいで
す。 
今日はレオンさんはお休みでしたが明日はきっとレオンさんも銀杏に来ると思います。 
きっときますよね？レオンさん。 
 
それではみなさん今週も元気にいきましょう。 

[764] M君如何でしたか？  2008年6月2日 17時24分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は棚卸で有休を取り、午前中、セカンドに顔を出し、作業をして、その後、診察に
行きました。 
久しぶりに銀杏で作業をしましたが、国士無双は休日気分で、時間が経つのが少し長
く感じられました。銀杏の作業もやはり集中してやらないと逆に疲れます。 
しかし、銀杏を離れ、しばらく経ってもセカンドの方は、国士無双のことを邪険に扱うこ
となく接してくださり、感謝してます。 
何だか、仕事の疲れも少し取れたような気がします(^_^) 
 
セカンドには今日からＫ職員さんがいらっしゃり、慣れないセカンドで如何かと思いまし
たが、ベテランさんで、尚且つセカンドのメンバーさんのこともほとんどご存知のよう
で、スムーズにお仕事されていらっしゃったようです。 
これから、９月までセカンドで働くようですが、Ｋ職員さんなら大丈夫だと思いました。 
 
ところで、国士無双の帰り際、今日からファーストに通所するというＭ君がお遣いで偶
然会いましたが、相変わらずの元気の良さで、余り変わっていないような気がしまし
た。 
ブルーアイズさんや、レオンさんはＭ君の初ファースト通所如何感じられたでしょう
か？ 
最初は、良く喋るので吃驚するかもしれませんが、かなりしっかりした方なので、慣れ
れば、大丈夫だと思います。 
 
明日も国士無双は休日ですが、シビックセンターに用事があり、もしかしたら、銀杏に
も顔を出すかもしれません。 
ブルーアイズさんや、レオンさん、又管理人さんのお顔も拝見したいので、ファースト
や三丁目にも顔を出したいですが、皆さん作業やお仕事で忙しそうで、少し気が引け
ます。もし、顔を出したら何卒、宜しくお願いします<m(__)m> 
 
P.S レオンさん[763]の書き込み読みました、国士無双の体調を気遣っての書き込み
でしたら有難うございます。幸い、風邪の方は、土曜日ゆっくり体休めたので、治りまし
た(^_^) 
 

6/7 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/06/27http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

     
 

パスワード  削除番号    

[763] 風邪の話  2008年5月31日 20時31分

レオン さん  e-mail 

 私は風邪が酷い場合は病院に行きます。病院に行く程ではないと思った場合は、柑
橘を食べます。後、体を休めて、寝たりします。後、消化が良くて栄養のある物を食べ
ると良い、十分に水分をとると良い、と私の親は言っています。ただし、私も私の親も
医師ではないので、これが医学的にみて正しい対処法なのかどうかは分かりません。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

773 記事削除
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